



# La bolsa española cotiza plana a la espera del BCE

El Ibex-35 cotizaba el jueves a mediodía sin apenas variación de precios en una jornada en la que el rebote de algunos valores, como Abengoa y FCC, contrastaba con los descensos de OHL y con los inversores pendientes de la reunión del Banco Central Europeo (BCE).

"El mercado se encuentra ahora mismo en una situación de 'impasse' en espera de la reunión del BCE de la que únicamente esperamos que mantenga las expectativas abiertas para activar en el futuro algún tipo de mecanismo para comprar deuda pública", dijo Nicolás López, director de análisis de MG Valores.

En las últimas semanas el mercado ha estado muy pendiente de las nuevas medidas que podría anunciar la autoridad monetaria europea para reactivar la economía de la eurozona y alejar el fantasma de la deflación en el bloque.

Con una inflación que en la eurozona ha alcanzado nuevos mínimos de hace cinco años en el 0,3 por ciento en noviembre, el alza de los precios está muy alejada del 2 por ciento que tiene el BCE como objetivo.

Con posterioridad a la reunión de este jueves está previsto además que el presidente del BCE, Mario Draghi, presente además previsiones actualizadas para crecimiento e inflación.

En el índice selectivo del mercado continuo español, Abengoa lideraba las ganancias con un avance del 6,54 por ciento después de que Standard & Poor's confirmase anoche el rating de la compañía en 'B' con perspectiva positiva.

La empresa de ingeniería y energías renovables ha sufrido recientemente fuertes vaivenes en bolsa después de que una emisión de bonos de su filial Abengoa Greenfield provocase dudas sobre contabilidad.

"Se trata de una empresa altamente endeudada y considerado como un valor de alto riesgo y dominada por una fuerte volatilidad", dijo un operador.

En este escenario, el Ibex-35 subía un 0,06 por ciento, a 10.883,8 puntos, mientras que el principal índice de valores europeos FTSEurofirst 300 cotizaba con un avance del 0,17 por ciento.

En el mercado de renta fija, el diferencial de la deuda española a 10 años frente a su equivalente alemán se mantenía en el entorno de mínimos multianuales en los 109 puntos básicos.

Entre los ganadores de la jornada también figuraban en el mercado español, algunos valores como FCC, inmerso en el actual proceso de ampliación de capital, que subía un 6,6 por ciento. Su accionista de control, Esther Koplowitz, ejecutó la venta de sus derechos de suscripción en la ampliación de capital a una sociedad del inversor mexicano Carlos Slim por un precio inicial de 150 millones de euros.

Dentro del sector, Sacyr avanzaba un 1,84 por ciento, mientras que OHL caía un 5,7 por ciento entre informaciones que apuntaban a que se traba de una de las compañías que se habrían quedado fuera de un contrato en Arabia Saudí.

Por su parte, los grandes valores del mercado español cotizaban de forma dispar. Mientras Santander y BBVA apenas caían un 0,1 por ciento, Telefónica sumaba un 0,3 por ciento.

Fuera del Ibex, la farmacéutica Zeltia ganaba 1,8 por ciento tras anunciar un nuevo ensayo clínico de fase III de un compuesto para cáncer de ovario